

Gefahr für Überschüsse alter Lebensversicherungs-Verträge

Offenbar plant die Bundesregierung, neue Lebensversicherungsverträge künftig mit einem einheitlichen Garantiezins anzubieten, was das Ende der klassischen Lebensversicherungs-Welt bedeuten würde, meint der Bund der Versicherten (BdV). "Die klassische Lebensversicherung ist bereits weitestgehend Geschichte", begründet er in einer Stellungnahme. "Die Neuregelung ist der letzte Sargnagel, der das Ende des Vertriebs der klassischen Produkte besiegelt. Werden nun nur noch Produkte ohne Garantien vertrieben, verlieren die Versicherer den Anreiz, Altverträgen hohe Überschüsse zuzuweisen."

Lesen Sie den vollständige Pressemitteilung unter <http://www.assekuranz-info-portal.de/presse/versicherungen/2015/10/bundesregierung-will-klassische-lebensversicherung-beenden/>